

# *Une convention internationale d'anthropologie ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 9 mars, (RHC).- Une convention internationale d'anthropologie a ouvert ses portes ce lundi à l'ancien Couvent de Saint-François d'Assise à La Havane.

La rencontre à laquelle participent des experts de plusieurs pays a commencé par un concert en hommage posthume au Docteur ès Sciences, Antonio Julian Martínez, décédé en janvier dernier. Antonio Julian Martínez était au moment de son décès Président d'honneur de la rencontre.

«L'Anthropologie face aux défis du XXI<sup>e</sup> siècle » est le thème central de la convention dont les débats scientifiques commencent demain.

L'anthropologie bio-culturelle, le changement climatique, l'écologie humaine, le cours vital et la diversité humaine, croissance et développement, le vieillissement et la fécondité figurent parmi les thèmes abordés par les communications inscrites au programme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216395-une-convention-internationale-danthropologie-ouvertes-portes-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**